

ぜひ検討すべきであるが何う。  
 【産業経済】テーマを持った観光コース設定は、観光客誘致に有効と考えている。提案のあった様々なコースについては、今年度作成予定の観光マップ、歩こうあだち 日暮里・舎人ライナー編」の中で、できるだけ反映していく。

【問】福祉から雇用へ」との考え方を推進するには、企業による障害者の雇用促進と能力開発が必要である。区は、公共施設等の提供や職場定着を目指すジョブコーチの配置等、積極的な支援を行うべきであるが何う。  
 【福祉】提案の主旨に関しては、障がい者雇用・区内経済活性化の観点からも重要であると認識している。

今後、区有資産を処分する際のプロポーザル要件の一つとして、障がい者雇用に関心な企業等の誘致を加えることを検討する。



公明党  
前野 和男 議員

### 新たな生涯学習の推進と図書館サービスの確立について

中川区民事務所建替えの進捗状況を伺う  
 【問】中川区民事務所の建替えにあたり、建物の規模や機能について地元建設連絡協議会を設置し、住民の意見を取り入れるべきであるが何う。  
 また、建替え竣工時期も何う。

【区民】建替えにあたり、地元住民代表と検討会を設け、規模や機能等について意見・要望を伺い、可能な限り施設に反映させたい。  
 竣工時期は、平成23年2月頃の完成を目標としている。  
 今後の図書館運営方針を問う

また、そのような企業が進出した場合には、ジョブコーチの配置を含めた様々な支援を行っていく。  
 「学校保護者相談室」を設置し、保護者の問題解決を図るべき  
 【問】学校への不満や疑問があっても直接学校には相談できない、あるいは、相談しても改善しないと考えている保護者は多い。こころした現状の早期解決を図るため、退職校長等により中立・公平な立場で相談を受けられる「学校保護者相談室」を設置すべきであるが何う。

【教育指導】児童・生徒の教育に関する保護者等からの相談は、指導主事及び退職校長である嘱託員や教育相談センターの相談員が主に対応し、早期解決に向けた助言等を行っている。  
 「学校保護者相談室」の設置については、そのあり方を含めて検討していく。

【生涯学習】新しい時代に対応した図書館サービスの基本的考え方」について、第12期社会教育委員会議の答申を受けた後、今年度中に実施計画も含めた「足



【問】今後の図書館行政に関する新たな基本計画及び実施計画の策定スケジュールを伺う。  
 また、図書館長については、図書館に精通し、職員をリードできる方を置くべきである。そのため、公募による外部登用を考えてはどうか併せて何う。

【生涯学習】新しい時代に対応した図書館サービスの基本的考え方」について、第12期社会教育委員会議の答申を受けた後、今年度中に実施計画も含めた「足



公明党  
くぼた 美幸 議員

### 環境行政について 竹ノ塚駅鉄道立体化および周辺地区まちづくりについて

「足立区環境の日」を定め、環境対策の意識付けを図るべき  
 【問】「環境サミットin足立」が開催される6月21日を「足立区環境の日」と定め、地球温暖化問題への意識付けをすべきであるが見解を伺う。  
 【環境】「足立区環境の日」については、サミットを記念し、さらに地球温暖化問題に対する区民の意識を一層深めるため、有効な手段であると考ええる。

竹ノ塚駅周辺地区まちづくりの将来構想を積極的に示すべき  
 【問】鉄道立体高架事業については、平成23年度着手目標の見通しに変わりがないか何う。  
 また、駅前広場の整備等、東西合わせた総合的なまちづくり実現のため、区は将来構想を積極的に示すべきだが見解を伺う。  
 【市街地】道路特定財源の一般財源化の内容次第では事業への影響も懸念されるが、今後も必

立区図書館基本計画」を策定する予定である。  
 図書館長の登用については、図書館基本計画を検討する中で、外部登用も含め、足立区の図書館として相応しい館長職のあり方を併せて検討していく。  
 生涯学習推進の基本方針を問う  
 【問】今後の生涯学習の基本方針について、現時点での区の見解を伺う。

【教育長】生涯学習推進の基本方針は、現教育基本計画における「ひとづくり」や「人間力を地域づくりに生かす」等である。これらの方針のもと、生涯学習推進の対象を子ども達や団塊世代等に重点化することや、社会貢献に繋がる学びの提供とその受け皿づくり等についても検討していく。

【土木】現在、バス事業者が当該地域を経由した路線バスの運行に向け検討に入っている。「はるかぜ」は、事業者、地元及び警視庁等関係機関との協議を鋭意進めている。なお、北千住駅までの延伸は事業者が検討している。



要性を訴え続けるとともに、事業コスト削減等を徹底し、目標通りの着手に向け全力を注ぐ。  
 また、鉄道立体化の効果を最大限生かすため、地域住民の意見を参考にし、総合的なまちづくり計画を策定・提示したいと考える。  
 バス路線網の充実を！  
 【問】竹の塚六・七丁目バス停が3月に廃止されたが、地域の高齢者等にとってバスは欠かせない。当該地域を経由するバス路線計画の進捗状況を伺う。  
 また、堀之内地域循環、扇大橋駅までの「はるかぜ」の進捗状況や、当路線の北千住駅延伸

【問】後期高齢者医療制度への怒りが日本列島を揺るがしている。区長はこれまで、国会や広域連合に対し、どのような改善要望を行ったか何う。  
 また、国に改めて廃止の意思表明をすべきと思うがどうか。  
 【区長】制度に関する区民の意見・要望をまとめ、広域連合に対し、制度的な改善点や運用にあたっての要望を提出した。制度廃止の意思表示については、

### 日本共産党足立区議団

### 廃プラスチックの回収資源化で、温暖化防止へ 介護人材確保の支援を 日暮里・舎人ライナーの増発を



日本共産党  
橋本 ミチ子 議員

後期高齢者医療制度の撤廃を！  
 【問】後期高齢者医療制度への怒りが日本列島を揺るがしている。区長はこれまで、国会や広域連合に対し、どのような改善要望を行ったか何う。  
 また、国に改めて廃止の意思表明をすべきと思うがどうか。  
 【区長】制度に関する区民の意見・要望をまとめ、広域連合に対し、制度的な改善点や運用にあたっての要望を提出した。制度廃止の意思表示については、

区民の生命や健康を守る立場の自治体としては、長寿医療制度の代替案なくして、単に廃止だけを求める事はできない。  
 プラスチックごみは燃やさずに再資源化を図るべき  
 【問】区は、4月からプラスチックごみを燃やすサマルリサイクルを全面実施したが、再資源化の拡大こそが地球環境にやさしいまちになるのではないか。  
 【環境】ペットボトルの集積所回収、拠点における食品トレイ

【問】いま、介護の現場では、

モデル回収事業を段階的に実施してきた。その他の廃プラスチックのリサイクルは、中間処理施設の確保が難しい等の理由で、現在はサマルリサイクルを選択している。しかし、再資源化は資源循環型社会を構築する上で不可欠である。今後、技術の進展や再生品の品質向上等を十分見据えながら、廃プラスチックの資源化を検討する。  
 特養ホームの運営支援を！  
 【問】介護保険制度開始前に建設された特養ホームは、どこも老朽化により修繕の必要性が高まっている。施設の延命のため、区の修繕負担金交付を拡充すべきと思うがどうか。  
 特養さの・扇・六月・千住桜花苑は、災害時の第二次避難所とされているが、まだ避難所協定が結ばれていない。避難者の支援方法等を盛り込んだ協定を至急結ぶべきと思うがどうか。  
 【福祉】昨年度より、緊急工事による法人負担をなくすため修繕負担金制度を創設し、大規模改修についても検討している。  
 【危機管理】施設の特異性や施設側の要望を十分に取り入れながら、早急に協定を締結する。  
 また、避難者用の応急物資は、施設の協力を得て備蓄していく。介護人材の確保を支援すべき



【問】いま、介護の現場では、